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Bilan : 
Depuis 2010 on travaille avec  la cartographie réalisée dès la création du club ; Bernard Loyau utilise 

OCAD avec succès et réussit à actualiser cette cartographie. 

Toutefois nous essayons de renouveler et agrandir cette dernière  pour les futurs raids. 

La cartographie est également utilisée pour les entrainements et pour les autres épreuves organisées par le 

club. 

André Collomb Selonnet Licencie  PR 

Mireille Savornin Seyne Licencie  tr 

Bernard Loyau Seyne Licencie  sr et site web 

Bernard Piolle Montclar adhérent 

François Savornin Seyne Licencie  traceur 

Madeleine Dieudonné paris Officiel FFCO et bénévole 

Roland Dieudonné paris bénévole 
Corine Gall-Tamain Selonnet bénévole 

Francis Terrin  Trets bénévole 

Prigent Maiwen Saint Vincent  Adherente  

Brigitte Rey Seyne bénévole 

Danielle Roy Seyne adhérente 

Sabine Auzet La Javie adhérente 

Valérie Robert Seyne adhérente 

Fréderic Reynaud Montclar bénévole 

Yvonne Locatelli Selonnet bénévole 

Patrick Terrin Trets bénévole 

Béatrice Savornin Montclar adhérente 

Isabelle villette Seyne  Bénévole 

Sylvie Prigent  Saint Vincent les forts  Adhérente  

Audrey  Collomb Selonnet  Bénévole  

   

mailto:bernard.loyau@free.fr


Cette année grâce à OCAD, à  notre travail et l’expérience de Bernard avec OCAD nous avons réalisé une 

carte mi FFCO et mi IGN améliorée ce qui   a permis de travailler sur un nouveau secteur géographique et 

de relier la Blanche à Serre Ponçon. 

C’est d’ailleurs le nom de notre carte pour ce raid. 

Assemblée générale de ligue en février 2015 à Venelle, Mireille et André Colomb sont présents ; suite aux 

changements administratifs nationaux la ligue PR et la ligue AZ ont fusionnées et  nous sommes 

maintenant en ligue PZ. Les deux présidents des ligues sont respectivement président et vice président. 

Nous n’avons toujours pas de comité 04 car nous n’avons pas réussi à nous entendre ; en effet un club de 

04 n’est pas prêt à travailler avec les autres  

Suite à ces divergences de vues, nous sommes pénalisés surtout envers notre crédibilité auprès du conseil 

départemental et de l’inspection académique car nous sommes pour ce dernier dans l’impossibilité de 

signer une convention qui soit claire et nous permette d’intervenir en tant que fédération auprès des 

scolaires. 

Réunion de la commission des raids le 5  décembre    à Lyon : André et Mireille sont membres de cette 

commission et y siègent ; Bernard Loyau a assuré les résultats nationaux des raids et des raids o’tour  

Pas mal pour notre club. 

La commission est très active et notre petit club est moteur pour toute la commission. 

 

Nous avons réalisé : 
 

 Sorties pour courses sur le secteur de barcelonnette  

 Rencontre amicale, raquettes et ski de fond, des amis de la neige. (21° édition cette année) 

 Vente de cartes. 

 De nombreuses animations en course d’orientation en raquettes  sur la station de Chabanon ;  

 Les quelques enfants qui suivent le club ont largement participé à ces animations. 

 Participation au raid de la Blanche : des locaux sur le raid.  45 équipes inscrites soit 90 coureurs ; 

temps et circuits magnifiques. l’école polytechnique Paris était inscrite en nombre sur le raid 2015 

 Des membres d’autres clubs et le directeur technique de la fédération ont contribué à la réalisation 

de ce raid ; contrôleurs : Stéphane Kajak  Et Bernard Mortellier (secrétaire général de la FFCO.) 

 Le CT R de la fédération travaille avec nous tout au long de l’année, Mireille étant responsable de la 

commission nationale raids. 

 

Courses organisées  

 

  Raid de la vallée de la blanche,  image sportive de pleine nature pour la vallée de la Blanche et du 

Bès. Pour ce raid, le club reçoit des aides : 

*les moyens  techniques (GEC) de la ligue de Provence. 

 * de nombreux bénévoles de la vallée et d’autres villages. 

 * L’aide financière de sponsors du village qui sont aussi nos supporters et que nous remercions 

chaleureusement: allianz, Crédit agricole,   Intermarché,  les mairies de  Selonnet,  la Bréole, Seyne et 

Montclar, saint Vincent les forts, le conseil départemental et le conseil régional. 

La fédération de course d’orientation nous apporte également son soutien et attribue un référent fédéral 

pour assurer le raid avec le club. 

 . 

 

 Entraînement au fort de Seyne les Alpes, Selonnet, Saint Jean Montclar à pieds et à vtt une fois par 

mois .Nous ouvrons l’activité à tous les enfants volontaires dans l’espoir de susciter des vocations et 

retrouver des licencies enfants et adolescents ; ces orienteurs d’un jour ne pourront faire l’objet 

d’une adhésion pour licence spécifique orientation ; la plupart du temps ces animations s’inscrivent 

dans le cadre du PEL. 

 Course vtt du 13 juillet 2015 : de beaux circuits et coureurs de très bon niveau       

Le club conserve un potentiel important de copains et adeptes des C/O, ce qui a abouti pour cette année à 

l’organisation de  manifestations importantes, dont 3 nationales et toutes inscrites au niveau de la ligue 

paca. 

  

 



 

Le raid (10 et 11 septembre), les amis de la neige (7février), la Rando vtt ‘o et Trail kid (10 juillet) sont  

programmés pour 2016. 

Nous travaillons sur des projets   pour agrandir et renouveler la carto. 

Il est difficile de faire respecter nos cartes qui sont parfois utilisées sans notre accord alors qu’elles sont à 

ce jour la propriété du club. La fédération de course d’orientation rappelle que l’on peut porter plainte 

éventuellement pour photo copiage ou utilisation du fond de carte au cas ou cela se fait sans l’accord des 

clubs et de cette dernière. 

 

 

Bernard Loyau assure la mise à jour et la modernisation du site .Depuis 2010 il met en ligne les traces des 

coureurs sur la carte que l’on a utilisée pour l’épreuve. 

Le club est couvert par une assurance « club et manifestation » globale. 

 

 

Le club participe pour l’année scolaire 2014/2015 aux rythmes scolaires et assure deux séances de course 

d’orientation tous les mois. 

Le club a assure une année scolaire de TAPS à l’école élémentaire de Seyne les Alpes  

On reprendra à nouveau en mai 2016. 

Le club est toujours support pour la section sportive de Barcelonnette et des enfants issus du club de ski de 

fond sont classés en UNSS. 

Une démarche est entreprise pour travailler avec le lycée de  Carmejane.et nous sommes en cours de 

rénovation de sa carto. 

 

Le 11 octobre  2015 
 

 

 

 

 

 

 


